



# ROTARY CLUB LA CHAUX-DE-FONDS

*Fondé le 10 mars 1928*

Réunions le mardi à 12h15

*Restaurant des Endroits*

BULLETIN n°18 du 29.10.2019



**Président :** John Voisard

**Bulletin :** Alain Rosat

**Agenda :**

31.10.19. Afterwork au Bar à vin n°9  
Rue Neuve 9  
17h30 à 19h30  
(apéritif cool afin de partager un verre après le travail)

31.10.19. Conférence annuelle au Club 44 de François Jarrige

05.11.19 Comité au Foyer de l'heure bleue

09.11.19. L'Uni Rotary 2019  
Au Gymnase de la Broye à Payerne

Pour les présidents, présidents élus et tous les Rotariens qui veulent rester dans le coup

05.12.19. Sapin Solidarité

24 au 26 avril 2020 Voyage du Président

**Joyeux Anniversaires :**

Roger Joseph 73 ans le 28.10

Fabrice Dellandrea 46 ans le 30.10

**Présences à l'extérieur :**

23.10.19 Christophe Stucky  
Au RC Montagnes Neuchâteloises

28.10.19 Frédéric Aleman  
Au RC Lugano

Bulletin n°17 sur le site.

Assiduité du jour : 29 membres présents  
Merci à Roger Joseph qui nous a offert l'apéritif

**Prochaine Réunion :** Mardi 05.11.19. à 12h15, Ferme Droz-dit-Busset  
Conférence de Mme Ariane Maradan  
Il y a 225 ans naissait Léopold-Robert

**Invité :** Erica Bennett et Alex Visconti

**Visiteurs :** Oscar Rickenbach fils de Damian

**Aujourd'hui :** Présentation d'Erica Benett  
Notre Président nous fait remarquer le programme chargé et intéressant du mois de novembre

**Correspondance :** Une carte de remerciements de la famille Berset

**Communications :** Edy Maurer nous annonce que le bénéfice du Vélothon se monte à Frs. 25000.-

**Divers :** Il y aura des informations la semaine prochaine pour s'inscrire à Sapin solidarité.

Erica Benett vient de Paradise, petite ville de Terre Neuve au Canada.



Le Canada est le deuxième plus grand pays du Monde par sa superficie mais ne compte que 37 millions d'habitants. 10% des forêts de notre planète se trouvent au Canada. La capitale de Terre Neuve est Saint John's et est peuplée de 530000 habitants. L'Original, animal impressionnant, et le castor sont des animaux typiques du Canada. On y mange aussi des frites avec du fromage. Depuis sa maison et depuis son école, Erica voit la mer. C'est un peu différent à La Chaux-de-Fonds. Il y a beaucoup de neige en hiver, donc pas de problème pour s'adapter au climat de notre région. La Suisse semble aussi bien petite si l'on compare La grandeur des deux pays. Erica a terminé le Lycée en novembre de l'année passée et on lui apportera son diplôme à la maison dans le courant de ce mois de novembre.